

LETTRE AU NOUVEAU CHOMEUR

(Ou Travaillez plus pour glander moins !)



Par **Jean-Luc PORQUET**

Le Canard enchaîné» - mercredi 7 octobre 2009

BIENVENUE à bord! Vous faites partie des 32000 nouveaux chômeurs arrivés sur le marché du travail en août. Certes, personne ne vous a accueilli avec des flonflons. Les médias ont bien d'autres choses à faire. Sarko est à Pittsburgh, Sarko tance le méchant président iranien, Sarko règle son compte au réchauffement à coups de taxe carbone, Sarko astique son croc de boucher, Sarko castre chimiquement les violeurs récidivistes, bref not' président s'occupe de choses vraiment importantes. Il passe sa vie à régler les problèmes de la planète. Vous ne voudriez tout de même pas qu'il s'intéresse à vous, en plus ! Surtout que votre chômage, il n'y est pour rien. C'est même la seule chose dont il n'est pas responsable.

Le chômage, c'est la faute aux traders aux bonus aux paradis fiscaux à tout ce qu'on veut mais pas à lui, d'ailleurs tous ceux-là il va les mater tellement il est formidable. N'ayez crainte : comme il doit s'occuper de tout dans ce pays, eh bien il va finir par s'occuper aussi du chômage, mais là il faudra être un peu patient, d'ailleurs faire la queue au Pôle emploi va vous l'apprendre, la patience. Vous verrez bien : un jour viendra où le Grand Emprunt combiné au Grand Plan de Relance ajouté aux Grandes Réformes Courageuses permettra non seulement de vider des caisses déjà vides, mais encore de soulager le Pôle emploi toujours plein. -

En attendant, vous feriez bien, nouveau chômeur, de continuer à faire profil bas : ce n'est pas le moment de vous faire remarquer, de vous mettre à claironner que 1 000 chômeurs de plus par jour c'est un scandale doublé d'une catastrophe, que ça fait un plan social mahousse par jour, que 500 000 emplois détruits en un an, c'est du jamais-vu depuis la Seconde Guerre mondiale. Restez discret, soyez modeste, ne faites pas comme vos copains agités de New Fabris, Molex ou Continental. Contentez-vous de parler du chômage avec vos proches: votre femme de chômeur, vos enfants de chômeur, vos parents de chômeur. N'allez surtout pas caresser de sombres idées et vous mettre à suivre la « mode du suicide », ça serait inutile et de mauvais goût.

Gardez le moral, dites-vous que vous n'êtes pas tout seul: la France compte aujourd'hui pas pas moins de 3 923 200 sans-emploi. Vous allez bientôt passer la barre des 4 millions, tous-ensemble-ouais ! Et cela sans compter les joyeux allocataires du RMI rebaptisé RSA, jeunes de moins de 25 ans compris, qui ne sont pas comptabilisés comme chômeurs, et dépassent le million ... Vous êtes plus de 5 millions!

Allez, prenez-vous en main.

Aidez-vous le ciel vous aidera. Travaillez plus pour glander moins. Faites des heures sup', c'est devenu tellement facile grâce à Sarko. Bossez le dimanche, il s'est battu pour que ce soit possible. Ne refusez pas le troisième emploi qu'on vous proposera, sinon vous serez éliminé des statistiques, et ça c'est quand même dur à vivre. Surtout, bouclez-la. Fondez-vous dans la masse. Vous faites pas remarquer. Attendez avec calme les chiffres des nouveaux chômeurs de septembre. Et bon vent!

